



« La marche ne consiste pas à gagner du temps mais le perdre avec élégance »

Nous avons commencé l'année 2024 par une conférence de M. LEYENDECKER, randonneur au long cours qui devant un public de 40 personnes nous a relaté son périple de 5000Km vers Jérusalem.

Traditionnellement, janvier et février sont consacrés aux randonnées en raquettes. Par manque de neige, une seule a pu s'effectuer à Cuvery et l'autre au départ de La Praille s'est muée en randonnée pédestre.

Nous avons participé en mars à la « Grande randonnée vers Paris 2024 » en marchant deux jours de Neuville sur Ain jusqu'à Treffort par les GR59.

Au printemps nous avons emprunté les sentiers du Revermont à Coligny, du Bugey à Saint Denis en Bugey, Saint Sorlin et Bombois, du Jura à Beaume les Messieurs, et des monts du Lyonnais et Beaujolais à Duerne et Saint Etienne La Varenne.

Aux beaux jours la Haute Chaîne du Jura et les Alpes nous ont accueilli pour des randonnées plus montagnardes au Crêt de la Neige, dans les Aravis, et sur le plateau des Glières.

Tois week-ends ont été proposés :

- un weekend (3jours) à la neige mais sans neige à Météabief dans le Doubs en partenariat avec le club de Peronnas,
- le deuxième en haute montagne dans le massif de Belledone avec la nuitée au refuge de La Praz,
- le troisième (3jours) en à Bessans en Maurienne au pied du col de l'Iseran

Le séjour d'une semaine s'est déroulé en Bretagne à Moelan sur Mer sous un beau soleil

En octobre nous avons profité des belles couleurs automnales pour randonner près de la Dent du Chat, à Brancion en Saône et Loire et sur les quais de Saône à Lyon.

Le 48 ème rassemblement pédestre du 5 mai 2024 a connu un succès mitigé (500 participants) dû à une météo perturbée et changeante. Rendez-vous le 4 mai 2025 pour la 49ème édition du Rassemblement de Saint Martin.

Avec le « Amis de Compostelle » nous avons homologué le tracé du parcours du nouveau chemin de Compostelle qui partira de l'église de BROU pour rejoindre la voie Lugdunum à AMBRONAY avec 2 jours de randonnée et une nuit au gite rural de Saint Martin.

La saison 2024 s'est terminée dans la vallée du Suran à Simandre avec une randonnée nocturne et une soirée conviviale et gastronomique au restaurant local.

Les sentiers de Saint Martin ont été entretenus lors de 2 matinées avec beaucoup d'arbres tombés lors d'épisodes venteux de plus en plus fréquents.

Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour 2025 et si l'envie de bouger vous démange, venez nous rejoindre par de là les sentiers....

Gérard DEVERCHERE
tel : 06 79 08 40 37

e-mail : gdeverchere@gmail.com
<https://randon saint martin.com>